
 

 

 

 

 

 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

呉市立片山中学校 

学校通信 第２号 
               令和４年６月７日 

 

 

呉市東片山町 13 番 5 号   Tel：0823-21-4995  Fax：0823-24-9847     E-mail：katc＠kure-city.jp 

（令和４年度 体育大会テーマ） 

（ お 礼 ）体育大会当日は天候も心配されましたが，みんなの思いが天に届いたのでしょうか。開始時刻にはグラウ

ンドの水も乾き，体育祭日和になりました。保護者のみなさまにはコロナ禍の中で，消毒，検温，感染場所の指定

など，感染予防対策にご協力いただき，無事体育大会を終えることができました。ありがとうございました。 

片中版ヤングスポット 振り返りより 

体育大会を終えて  

 
５月１４日に体育大会がありました。これで２回目です。１回目の体育大会はコロナの影響で，親の参観

ができませんでした。そのせいか，何かさびしい感じがしました。でも今回は親が見にきているので，コロ

ナがない時に戻ったようで，とても迫力がありました。自分達は，この日のために１ヶ月前くらいから体育

大会の練習をしてきました。自分は 100M 走と玉入れと学年リレーと大縄に出ました。100M 走はどうしたら

速く走れるかを調べてみたりしました。玉入れは三宅先生が玉を入れるコツを教えてくれたので，そこを意

識しながら練習しました。学年リレーでは，どうやったら効率よくバトンを渡せるかをみんなで話し合いま

した。でも僕はアンカーだったのでただ全力で走るだけです。 

体育大会当日，体育倉庫に並んでいる時は異様な緊張感がありました。100M走はスタートあたりで減速し

たので３位だったけど全力を出せたのでよかったです。玉入れは小さいカゴにたくさん入れてくれたので勝

ったと思ったけど，結果は同点でした。（中略）大縄は，自分達はぜんぜん飛べなかったけど相手のチームが

けっこう飛んでいたのでくやしいと思いました。３年生は，あいかわらずたくさん飛んでいたのでスゴイと

思いました。その後，全学年リレーが終わって閉会式に体調が悪い人が出ました。しかし，それだけに達成

感を感じました。けっこう楽しかったので，来年はもっとレベルアップした体育大会にしたいです。  

（２年 岸本 晃雅くん） 

 

１年 速くて安心！宅配リレー ２年 一球入魂 ～夢と希望を投げ入れろ！～ 

３年 ねらって ポン！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
      

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

この度，呉市自治会連合総会の式典の部に参加しました。 

まず私がこの作品にした理由は，人に思いやり，相手の立場

になって接することで自然と笑顔が溢れる，そんなまちになっ

てほしいなと思い，この作品にしました。この作品が入選した

時,正直驚きましたが，とても嬉しかったです。表彰式の時は，

呉市長さんや自治会の方々が多数参加されている中で賞状を受

け取り，緊張しましたが，このような貴重な経験をすることが

できてよかったです。私自身も思いやる心と笑顔を忘れず，残

りの中学校生活を送りたいと思います。 

（３年 伊藤 沙耶さん） 
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呉市自治会連合会総会式典より 5.28 

思いやり 笑顔溢れる 呉のまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本校では，体罰・セクハラ等相

談窓口を設置しています。担当は，

古本 由利（ふるもと ゆり）教頭，三

宅 友和（みやけ ともかず）生徒指導主

事，渡邊 幸江（わたなべ ゆきえ）保健

主事，須和田 美穂（すわだ みほ）ス

クールカウンセラーです。 

困ったことや相談したいことが

あればいつでも相談してくださ

い。相談は電話や手紙でも大丈夫

です。相談者のプライバシーの保

護及び秘密の保持を徹底します。

みんなで安心して過ごせる居心地

のよい片山中にしていきます。 

 

 

 

＊意見交流から 

 ○各クラス，掲示物に工夫が見られた。●多すぎる感も･･･ 

 ○どの生徒も授業に集中していた。授業を大切にしている。教員も考

える授業づくりをしている。教員の姿勢が窺えた。 

 ○生徒がよくあいさつをしてくれる。学校の中だけではなく，下校時

に会って「おかえり」と声をかけると「ただいま」「帰りました」と

返事が返ってくる。実に気持ちいい。外に出たときに対応できる子

に育ててほしい。 

 ○呉市自治会連合総会に出席したが，伊藤さんはしっかりしていた。

堂々と役目を果たしていた。●先生もさらに努力をしてほしい。 

 ○地域行事として夏まつりや防災訓練を行う。先生方の協力をお願い

したい。 

 ○令和５年度より入試 

  制度が変わる。入試 

への対応をお願いす 

る。 

 ○対話を取り入れた学 

  習は衝撃的であった。 

 ●今後，タブレットの 

活用に期待したい。 

 

□学校関係者評価委員会を終えて 

参加者の皆様が生徒や教職員を温かく見守っていただいていること

に感謝します。これからも片山中は新たな挑戦をし，進化し続けてい

きます。応援よろしくお願いします。 

奈良県の天理大学体育学部 

体育学科の４回生です。担当 

科目は保健体育です。年齢は 

今年で 22歳になります。 

６年前に片山中学校を卒業しました。 

高校は広島工業大学高等学校です。小学校

１年生から現在までバレーボールを続けて

います。大学ではバレーボール部のキャプ

テンとして毎日頑張っています。好きなこ

とは体を動かすことなのでバレーボールに

限らず様々なスポーツをすることが好きで

す。３週間という短い間ですがよろしくお

願いします。    （葛原 晃太さん） 
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兵庫県にある関西学院大学

からきました河野 陽です。

2015 年度に片山中学校を卒業

しました。教員を志すきっかけ 

となった母校で教育実習生として生徒の

みなさんと関われることが非常に嬉しい

です。教科は社会科を担当させて頂きま

す。主に１年生のクラスを担当しますが，

２，３年生のみなさんとも色々な場面で関

わっていきたいです。 

３週間という限られた時間ですが，濃い

時間を過ごしていきたいです。よろしくお

願いします。     （河野 陽さん） 

 
教育実習が始まりました。実習生のお二人は片山中が母校です。先輩から学

ぶ良い機会です。教科の力を伸ばすコツなど尋ねてみましょう。 


